



Von Känel verteidigt Titel am Grischa Paraschi

e | Kürzlich wurde in Klosters der Grischa-Paraschi-Wettkampf durchgeführt. An diesem Bewerb haben sich die Gleitschirmpiloten in den Disziplinen Riesenslalom und Gleitschirmfliegen (Touch-und-go und Punktlanden) gemessen. 42 Piloten aus der ganzen Schweiz und Vorarlberg reisten ins hintere Prättigau. Dieses Jahr erwies sich die Punktlandung im Klosterser Deggiloch als grösste Herausforderung für die Gleitschirmpiloten. Lediglich dem Berner Patrick von Känel (Frutigen), welcher bereits den letzten Grischa Paraschi für sich entschieden hatte, gelang eine genaue Landung. Dank seiner guten Zeit im auf Gotschnagrät gefahrenen Riesenslalom (Rang 4) und einem perfekten Touch-und-go konnte von Känel seinen Titel verteidigen. Zweiter wurde Andreas Eggenberger aus Frümsen, als Dritter klassierte sich der Österreicher Christian Tamegger (Dornbirn). Davoser Teilnehmer waren keine am Start.